



現在の沖映通り

1960年頃の沖映通り 那覇百年のあゆみ(那覇市発行)より

木々させせらぎが涼を呼ぶ 川の上でできた沖映通り

私が中学生の頃(1950年)は映画全盛時代であった。当時は舗装された道路もなく、国際通りも沖映本館へ通じる道も雨が降るとくさびしまでめり込むほどの泥んこ道となった。

映画館の内部はベンチ式の腰掛が主流で、天井には大きなプロペラが回転し風を送っていた。沖映本館のそばにはカーブ川が流れていて、そこから農運市場に向け、川底に杭を打って床を張った小屋がずっとならんでいた。その川も雨期になるとしばしば氾濫し、今のダイエー付近は床上浸水するのが常であった。

カーブ川には沖映本館から国際通りまでの間に、歩行者用の木橋2本と車も通れる石橋があったが、1969年に、この川にふたをしてそこを道路にすると、誰言うことな

戦後60周年を記念した第4回那覇平和芸術祭が8月12日、市民会館大ホールで開かれた。会場には、客席が埋まるほどの観客が訪れ、那覇市芸術監督の平田大一人や空手家の豊見城あずささんの指導を受けた社会人で構成される「なは・センセイション」3期生の朗読や空手の演武、また県内外で活躍する太鼓やエイサーの団体の演舞が披露され客席からは大きな拍手が送られました。

粋・活き  
那覇City

**痛** み漢方で治す

098-868-1328 比嘉薬房

頭痛 腰痛 ひざ関節炎 リウマチ

ひとりひとりに合った漢方薬を処方します。1日分 ¥500~¥800 2週間で効き目がわかるんです!!

**求む** 土地・一戸建 ビル・アパート

秘密厳守・査定無料

TEL (098)951-2300 http://www.akf-1989.com

立川歯科

862-5782

小学校が選べます 「隣接校選択制」実施で保護者説明会

市では、平成18年度から市立小学校に入学する新1年生を対象に、従来の指定校に加え、指定校と隣接する学校への入学も選択することができる「隣接校選択制」を実施します。

8月2日の神原小学校を皮切りに、市内14か所で保護者説明会が行われ、隣接校希望申請の手続きや、定員枠があるため指定校区によっては抽選、または入学が難しい学校もあることを説明しました。隣接校希望申請書は、10月上旬に対象者へ郵送します。お問い合わせ 学務課 ☎ 8324167

響けていーくさんしん平和のうた 第4回那覇平和芸術祭

市が策定を進めている、「健康なは21」の関連事業「地域ウォーキング教室」が8月4日から始まっています。首里中学校体育館で行われた同教室には、約40名の市民が参加。準備体操のポイントなどの講習を受けた後、全員で体育館内をウォーキングし、さわやかな汗を流していました。「地域ウォーキング教室」は、来年3月まで市内の全中学校で開催されます。日程をご確認の上、ふるってご参加ください。お問い合わせは市保健センター ☎ 8581456

いきいき元気に体力づくり 健康なは21地域ウォーキング教室

市が策定を進めている、「健康なは21」の関連事業「地域ウォーキング教室」が8月4日から始まっています。首里中学校体育館で行われた同教室には、約40名の市民が参加。準備体操のポイントなどの講習を受けた後、全員で体育館内をウォーキングし、さわやかな汗を流していました。「地域ウォーキング教室」は、来年3月まで市内の全中学校で開催されます。日程をご確認の上、ふるってご参加ください。お問い合わせは市保健センター ☎ 8581456

ボランティアを通して社会参加 なはサマーボランティア2005

小学6年生以上の児童生徒や市民が、夏休みを利用して障がい者支援施設などでボランティア活動を行いました。「なはサマーボランティア」が8月1日から実施されました。初日に行われた開所式で、城北中学校3年生の城間綾香さんら参加者は自己紹介の後、「ボランティアは初めてですが、この経験を将来につなげていきたいです」と元気づく抱負を語っていました。今年のサマーボランティアには、74の施設に597人が参加しました。

「就職活動チャレンジセミナー」好評開催中! ☎ 861-0065 なはし就職なんでも相談センター